
秦野市工業振興基本計画案に対するパブリックコメントの実施結 

果について 

 

１ 意見募集期間 

  令和３年４月１６日（金）から同年５月１５日（土）まで 

２ 意見募集の周知方法 

  広報はだの４月１５日号及び市ホームページ 

３ 公表方法 

 (1) ホームページへの掲載 

 (2) 公民館、図書館及び駅連絡所における閲覧 

 (3) 本庁舎行政情報閲覧コーナーにおける閲覧 

 (4) 産業振興課における閲覧 

４ 意見提出方法 

  郵送、ＦＡＸ、電子メール及び持参の方法による 

５ 提出された意見の内容及びその取扱い等 

内容分類 件数 
意見への対応区分 

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 

第１章 計画の策定に当たって 6 4 1  1  

第２章 秦野市の工業の現状と課題 36 20 4 6 5 1 

第３章 工業振興の施策 22 5 5 11 1  

資料編 12 9  1 1 1 

その他 5 2 1 2   

計 81 40 11 20 8 2 

※ 意見等への対応区分 

     Ａ：意見等の趣旨等を計画案に反映したもの 

     Ｂ：意見等の趣旨等は既に計画案に反映されていると考えるもの 

     Ｃ：今後の取組みにおいて参考とさせていただくもの 

     Ｄ：計画案に反映できないもの 

     Ｅ：その他（感想、質問等）  



№
該当
箇所

該当
ページ

御意見・提案等の概要 区分 御意見等に対する考え方

1 表紙 -
　印刷すると、下半分の図の文字が見づらいので、もっと鮮明にした方が良
いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

2 第1章 1

　「 (1) 計画の策定趣旨」の9行目、「そのため、本市産業の中心である工
業の一層の振興を図るため～」だと、同じ言葉が続いていて違和感があるの
で、 ｢このことから、本市 産業の中心である工業の一層の振興を図るため
～」の方が良いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

3 第1章 2
　「(1) 不確実性の高まりと求められる企業変革力」は、何の不確実性が高
まっているか分からないので、具体的に記載した方が良いです。

B 　文中に記載のとおりとなります。

4 第1章 2

　「 (1) 不確実性の高まりと求められる企業変革力」3行目、「～多発によ
る「サプライチェーンの分断」～ 」とありますが、3頁目5行目に｢～サプラ
イチェーン (生産・流通) の各所〜」と記載されているので、「～多発によ
る「サプライチェーン (生産・流通) の分断」～」として、3頁目5行目は
「～サプライチェーンの各所〜」 の方が良いと思います。

D
　括弧書きの補足はエンジニアリングチェーン
との比較するために記載しているため、現状の
ままとします。

「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】
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箇所

該当
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御意見・提案等の概要 区分 御意見等に対する考え方

「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

5 第1章 2
　「(2) デジタルトランスフォーメーション (DX) の推進」2行目、「～ロ
ボット等がコアとなる～」よりも、｢～ロボット等が中心となる～」の方が分
かりやすいと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

6 第2章 4
　計画にも記載があるが、取り組みに当たっては不確実性が及ぼすリスクを
意識してほしい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

7 第1章 4
　印刷すると、出展図の一部の文字がぼやけてしまいますので、図をもっと
鮮明にした方が良いです。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

8 第1章 4
　「～イメージ図～ 」で、右下のマスコットキャラクターが大き過ぎて、イ
メージ図に目がいきづらく、特に左下のイラストはそうだと思います。
マスコットキャラクターにはコメントも入れた方がよいと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

9 第2章 6
　「人口の推移と推計」の図の内容が、「(1)人口の推移と推計」の本文内容
と合いませんので、図内の数値がいつ時点のものか記載するべきです。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

10 第2章 7

　「(2) 就業者数、従業者数、事業所数の推移」4行目、「～平成7年から平
成27年の約20年間の間に就業者が～」とありますが、同じ意味の言葉が繰り
返されているので、「～平成7年から平成27年の約20年間に就業者が～」の方
が良いと思います。
　また、8行目「～増加しており、平成の間に産業構造が～」とありますが、
言葉の使い方を改めるために、「～増加しており、この20年間で産業構造が
〜」の方が良いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

11 第2章 7
　10行目「～推移において、次点の卸売業・小売業～」とありますが、「次
点」とは何を意味しているのでしょうか。

E
　次頁に掲載している産業分類別従業者数の推
移のとおりです。

12 第2章 7、8
　各図内の点線枠よりも、 グラフの色を変えて点線枠を消して、点線枠内の
数値を赤字にした方が見やすくなると思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

13 第2章 9
　「産業分類別付加価値額、特化係数(平成28年)」図内の、横ラベルの文字
がぼやけているので、鮮明にした方が良いと思います。 A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

14 第2章 10
　「(5) 製造品出荷額等の推移」2行目、「～平成29年以降、持ち直しており
～ 」とありますが、9行目「～2009年のリーマンショック時～」とありま
す。和暦と西暦の統一をした方が分かりやすいと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

15 第2章 10

「製造品出荷額等の推移」の図内の、横ラベルの文字を大きくした方が見や
すくなると思います。 例えば「平成15年」を「H15」にすれば、より良いと
思います。また、「県内他市との製造品出荷額等の比較 (令和元年度)」の図
内の、横ラベルの文字を斜め向きではなく、縦向きにした方が見やすくなる
と思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

16 第2章 11

　1行目～産業中分類別製造品出荷額～」とありますが、同頁内の最初の図に
は 「産業分類別製造品出荷額等の推移」とあり、2つ目の図には「産業中分
類別製造品出荷額等、特化係数(平成30年)」とありますので、統一した方が
良いと思います。
 また、2つ目の図の横ラベルの文字がぼやけてしまいますので、図をもっと
鮮明にした方が良いです。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

17 第2章 12
　企業立地条例による固定資産税の免除は企業を誘致する呼び水になってい
ると感じている。さらなる企業誘致のため、国道246バイパスがもたらす効果
や将来展望をはっきり示したほうが良いのではないか。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

18 第2章 13
　未利用地の活用や新しい工業団地への企業誘致は、人口減少が進む中、働
く世代が希望をもって働ける場の確保につながる。関係機関との連携を図り
ながら進めてほしい。

B
　企業誘致に当たっては、庁内連携はもとよ
り、さらに広範な情報発信ができるよう、神奈
川県、金融機関と連携を図ってまいります。

19 第2章 13
　「総人口及び年齢3区分別人口」の表よりも、6頁の図の方が見やすくわか
りやすいと思います。

D
　文中の記載との整合をとるため、現状のまま
とします。

20 第2章 14

　企業誘致の後に生まれる効果（個人市民税、域内消費等）は、工業振興基
本計画だけではもたらされない。住みやすさをＰＲしなければ移住・定住者
の増加につながらないため、様々な計画・施策と連携する必要があると思う
がどうか。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。
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「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

21 第2章 14

　「(3)財政の現状と課題 ア現状」2行目、｢～厳しい状況に～」とあります
が、より内容を明確にするために「～厳しい財政状況に～」の方が良いと思
います。また、「～厳しい財政運営が見込まれています。」とありますが、
接続詞の使い方を正して、主体的に推計している姿勢を伝えるために、「～
厳しい財政運営になると見込まれます。」の方が良いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

22 第2章 14

　「イ課題」5行目、｢～そこで働く人の個人市民税等の安定した税収の確保
が期待できます。」とありますが、同頁内の図にて、仮に企業誘致ができた
場合の税収の試算値も記載した方が、行政計画としてより実効性があるもの
になり良いと思います。

D
　企業誘致に伴う税収については、業種、規
模、事業内容等、様々な要因により、異なるこ
とから記載いたしません。

23 第2章 14
　「イ課題」に記載されている企業誘致によって新たに生まれる各種税収に
ついては、税収の確保に効果があることをはっきり明示したほうが良いので
はないか。

A 　いただいたご意見を参考に修正しました。

24 第2章 15

　図外の注釈を、9頁の注釈のようにわかりやすくするために、次のとおりに
した方が良いと思います。
　1「各保険事業特別会計繰出金」とは、国民健康保険や介護保険及び後期高
齢者医療保険等の特別会計への繰出金のことを示します。2「投資的経費」と
は、道路や橋、公園、学校の建設など社会資本の整備に要する経費のことを
示しています。これに合わせて、図内の文字に注釈に繋げるための数字を記
載するべきだと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

25 第2章 16
　「(4)土地利用の現状と課題 ア現状」3行目、「～商業系の地域が約4%～」
とありますが、他地域の割合計算に合わせると、「～商業系の地域が約3%
～」だと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

26 第2章 17 　未利用地の活用を図るに当たり、計画に位置を示してはどうか。 D

　未利用地の活用に当たっては、土地所有者の
意向、進出希望企業の条件や不動産業者との個
別具体的な調整により成立するものと考えてい
るため、反映できません。

27 第2章 17
　1行目「企業の進出に際しては、ある程度広大な～」とありますが、話し言
葉を使用するよりも適切な言葉遣いの方が良いと思いますので、「企業の進
出に際しては、それ相応の広大な～」の方が良いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

28 第2章 17
　9行目「～指定30年を迎える～」とありますが、数字の前後に不必要な空白
があるように思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

29 第2章 17
　土地利用については、地域住民の理解や協力も必要なので、その旨も記載
した方が良いと思います。

D
　地域住民の理解等に関しては、まちづくりに
関する内容であるため、土地利用に当たっては
庁内連携のもと、取り組むものと考えます。

30 第2章 18
　ＤＸの進展により、製造品の出荷だけでなく、サービス部門での売上も想
定される。また、製造品出荷額は黒字でも最終的な利益が赤字の可能性もあ
るため、表に利益の欄を追加したほうが良いのではないか。

D
　製造業に関する各種統計調査の結果におい
て、市内事業所の利益に関するデータがないた
め、反映させることができません。

31 第2章 18

　「(5)工業の現状と課題ア現状」1行目、｢工業統計調査(従業員4人以上)に
おける～」とありますが、より対象を明確にわかりやすくするために、「工
業統計調査(従業員4人以上の事業所対象)における～」の方が良いと思いま
す。
　また、4行目～令和元年は205であり、ピーク時の平成15年の302と比較して
～」とありますが、単位を記載した方が良いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

32 第2章 19
　カーボンニュートラルに向けた検討について触れられているが、本市でも
2050年に向けたゼロカーボンシティを表明し、環境省からの承認を受けてい
る。庁内的に連携して取り組んでほしい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。
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33 第2章 19
　ＤＸの導入とはどのようなものか。また、どのように良くなるのか記載さ
れているとわかりやすいのではないか。

B

　4ページに記載した一例のとおり、データの
収集、ニーズ分析を行うことで、新製品等の設
計・生産といった新しい付加価値を生む活動に
つながるとされています。
　また、第３章で各施策における例示、28ペー
ジでは今後検討すべきＤＸ促進策を記載してい
ます。

34 第2章 19
　「イ課題」5行目、「～2050年(2030中間目標)～」とありますが、「2030」
が何を意味しているかわかりません。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

35 第2章 19
　マスコットキャラクターだけでなく、コメントも入れた方が、行政計画と
してより良いものになると思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

36 第2章 20

　「3秦野市の特性〜生かせる地域資源～」1行目、「生かせる市の地域資源
について～」とありますが、市内の生かせる地域資源を示したいと思うので
すが、今の文章だと「生かせる」の対象名詞が「市」になっているので、
「～本市において生かすことができる地域資源について～」にした方が良い
と思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

37 第2章 21
　「(2)県央地区および近隣市の中で安い地価1行目、「企業立地アンケート
及びヒアリング調査の結果では～」とありますが、いつ行ったアンケートで
あるか記載した方が良いと思います。

B
　20ページ(1)恵まれた立地環境の4段落目に記
載しています。

38 第2章 21
　秦野の水の写真や、ロゴマークについて、28頁の図のように名称を記載し
た方が良いと思います。

B
　文中の説明でご理解いただきたいと思いま
す。

39 第2章 22
　産学公連携等、関係機関との連携による開発や研究にはコーディネーター
となる人材が必要ではないか。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

40 第2章 22
　西部総合職業技術校や東海大学といった、市内企業の人材確保につながる
機関との連携は重要である。引き続き、取り組んでほしい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。
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41 第2章 22

　「(5)産学公の研究開発環境」4行目、「一社単独では困難な新製品新技術
開発も研究依頼、共同開発することにより、比較的容易となるなど対応でき
る環境が整っています。」とありますが、よりわかりやすくするために、
「一社単独では新製品及び新技術の開発が困難でも、研究依頼や共同開発を
することにより、比較的容易になるなどのような環境が整っています。」の
方が良いと思います。ちなみに、文章内の「など」は、何を示しているので
しょうか。特になければ、削除した方が良いと思います。

A

　いただいた文章は「一社単独での新製品開発
すべてが困難」と理解できるため、現状のまま
とします。
　後段は御意見のとおり修正しました。

42 第2章 23
　「第3章工業振興の施策」1行目、「本市工業を取り巻く現状と～」とあり
ますが、適切に接続詞を記載して文として成り立たせるために、「本市にお
ける工業を取り巻く現状と～」にした方が良いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

43 第2章 23
　同頁内の図は、5頁にも記載されているので、改めて記載しなくても良いの
ではないかと思います。もし、改めて記載するのであれば、5頁と同様に
「【工業振興の施策】」を記載した方が良いと思います。

A
　5ページの記載は、第3章まで読み進めなくて
も、本計画の方向性を示すために記載したもの
となります。なお、表現は統一しました。

44 第3章 -
　本計画では、自動車のＥＶ化等に伴う、業態転換が迫られている企業の支
援に関する視点が抜けているのではないか。

B

　19ページに記載のとおり、昨年12月に定めら
れた「2050カーボンニュートラルに伴うグリー
ン成長戦略」に基づく産業構造や社会経済の変
革に対応するための取り組みへの支援策につい
ては、国の動向を注視しながら検討していくも
のです。
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№
該当
箇所

該当
ページ

御意見・提案等の概要 区分 御意見等に対する考え方

「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

45 第3章 24
　新たな産業用地の候補地として、上地区のインターチェンジ近くの土地を
検討できないか。インター直近なら進出しやすく需要があると感じる。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

46 第3章 24
　企業誘致の受け皿となる新たな産業用地に関しては、新東名開通やafterコ
ロナの５年間に本市が更に発展する期待が持てるよう、積極的な姿勢を示し
てもらいたいがどうか。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

47 第3章 24
　企業誘致に当たっては基盤整備が前提となる。難しい課題であるため、都
市部と連携して取り組んでほしい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

48 第3章 24

　税制優遇等により企業誘致を行っているが、投資による効果として、経済
循環、雇用の創出や財源確保などの分析を行ったうえで進めるべきではない
か。
　過去の三重県で起きた「シャープ・亀山ショック」と同様の事例が起きな
いよう、検証、分析に基づく企業誘致施策を行って欲しい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。
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「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

49 第3章 24
　企業誘致を促進するにあたり、企業誘致がもたらす効果を市民に知っても
らうことも必要ではないか。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

50 第3章 24
　「1新たな産業用地の確保と企業誘致施策」にて、ここで記載されている地
域がどこにあたるのか地図で示したほうが、市民はより分かりやすいと思い
ます。

A 　17頁に地図を示しました。

51 第3章 25
　企業誘致の促進については、庁内連携を図り情報発信の体制を強化してほ
しい。

B
　企業誘致に当たっては、庁内連携はもとよ
り、さらに広範な情報発信ができるよう、神奈
川県、金融機関と連携を図ってまいります。

52 第3章 25
　企業誘致の促進に当たり、撤退した企業があれば理由を調査し、今後の参
考としてほしい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。
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53 第3章 25

　「(3)地域未来投資促進法や中小企業強靭化促進法に基づく経営力、事業継
続力強化のための取り組み」にて、文頭を他に合わせて整えた方が良いと思
います。おそらく、「(3)」から半角分、左にずれていると思います。
　1行目「地域経済牽引事業計画の承認を受けた事業者が承認された事業計画
に基づいて～」とありますが、より簡潔にわかりやすくするために、「地域
経済牽引事業計画の承認を受けた事業者が、その事業計画に基づいて～」の
方が良いと思います。また、どこから承認される計画なのか記載するべきだ
と思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

54 第3章 26 　障害者雇用に関する目線がないように感じるがどうか。 B

　27ページ「5 就労の支援施策」において障害
者を含むすべての求職者を支援することを記載
しています。
　また、工業振興を目的とした本計画とは別
に、総合計画に基づいて障害者雇用奨励金の交
付により障害者雇用の促進と安定を図っていま
す。

55 第3章 26
　コロナ禍において、受ける仕事がないという下請け企業もあると聞いてい
る。アンケート調査等により現状把握に努めてほしい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

56 第3章 26
　1行目「～市内企業のBCP計画作成推進に～」とありますが、「BCP」につい
て注釈を設けた方が良いと思います。

B
　文中の説明でご理解いただきたいと思いま
す。なお、「BCP計画（事業継続計画）」と表
現を修正しました。
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「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

57 第3章 27
　コロナ禍だけでなくafterコロナにおいても、新たな取引先とのマッチング
につながる支援は必要である。市の名前がついて営業活動ができるのは相手
先の信用獲得につながるので、ぜひ取り組んでほしい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

58 第3章 27
　財産管理課との連携により、ふるさと納税に登録している市内企業が増え
ている。企業のＰＲ、市税収入確保につながるため、今後も庁内連携を図っ
てほしい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

59 第3章 27
　地元企業が何を作っていて、どのような技術を持っているのかＰＲすれ
ば、新たな取引につながるだけでなく、子供が見ることで市内企業への就労
意欲にもつながると感じているので、取り組みを検討してほしい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

60 第3章 27

　「(5)産学公連携による、情報提供・交流機会の創出や新製品・新技術の研
究開発支援の充実」1行目、「～大学所有の分析装置貸出といった有益情報の
提供〜」とありますが、適切に接続詞を記載してわかりやすくするために、
「～大学で所有している分析装置の貸出などの有益情報の提供〜」の方が良
いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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61 第3章 27
　「５就労の支援施策」にて「ふるさとHWの運営～」とありますが、わかり
やすくするために、「ふるさとハローワークの運営～」と記載した方が良い
と思います。※他の頁でも同様の箇所があります。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

62 第3章 27
　「(1)テクニカルショウ出展等による～」とありますが、「(1)テクニカル
ショー出展等による～」の方が適切だと思います。

D
　固有名詞である「テクニカルショウヨコハ
マ」に関する記載になりますので、現状のまま
とします。

63 第3章 28
　本計画では、ＤＸ促進を掲げているが、大企業と中小企業では内容やＤＸ
を支援する企業も異なる。中小企業のＤＸ促進を図るのであれば、ノウハウ
のあるベンチャー企業等とのアライアンスを結ぶことが効果的ではないか。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

64 第3章 28
　「(2)表彰を受けた企業や製品を広くPR」1行目、「～表彰を受けた企業や
製品を広くPRします。」とありますが、より内容を明確するために、「～表
彰を受けた企業や製品を市内外に広くPRします。」の方が良いと思います。

B
　御意見の内容を含む表現であるため、現状の
ままとします。

16



№
該当
箇所

該当
ページ

御意見・提案等の概要 区分 御意見等に対する考え方

「秦野市工業振興基本計画案」に対する意見・提案等一覧【全体】

65 第3章 28
　「(3)はだのブランドを活用した工業製品の周知」の注釈に、「～全国にPR
していこうというものです。」とありますが、より適切な言葉を使うため
に、「～全国にPRしていくものです。」の方が良いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

66 資料編 29
　企業立地条例の適用企業一覧が載っているが、企業が立地したことによる
投資額や従業員数を把握できないか。

A 　いただいたご意見を参考に修正しました。

67 資料編 29 　適用企業一覧表が記載されていますが、いつ時点のものでしょうか。 E 　令和2年度末です。

68 資料編 30

　「ウ関係機関と連携した立地総合相談、情報発信の体制強化」1行目、「～
横浜銀行と」ありますが、他の頁では「株式会社横浜銀行」と記載されてい
るので、「横浜銀行」か「株式会社横浜銀行」か記載用語を統一した方が良
いと思います。
　また、3行目、「神奈川県～」とありますが、他の頁では「県」と略称に
なっているので、「県」か「神奈川県」か記載用語を統一した方が良いと思
います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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69 資料編 30
　「(4)中小企業者への経営支援施策」にて「ア円滑な資金供給を図るため、
金融機関への預託金額を確保」とありますが、文頭が他と比較して、左にず
れていると思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

70 資料編 30

　「ア円滑な資金供給を図るため、金融機関への預託金額を確保」2行目、
「～事業に必要な資金を低利で貸付しています。」とありますが、適切な文
内容にするために、「～事業に必要な資金を低利で貸付をしています。」
か、「～事業に必要な資金を低利で貸し付けています。」の方が良いと思い
ます。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

71 資料編 31
　中小企業信用保証料補助金、融資資金利子補給金の補助額の実績が載って
いる。景気の変動の影響もあると思うが、対象となる件数も載せると実態が
掴みやすくなるので掲載できないか。

A 　いただいたご意見を参考に修正しました。

72 資料編 31

　「イ融資制度、利子補給等による金融支援」2行目、｢～コロナウイルス関
連融資等に対する～」とありますが、他の頁では「新型コロナウイルス」と
記載されているので、「コロナウイルス」か「新型コロナウイルス」か記載
用語を統一した方が良いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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73 資料編 31
　「中小企業信用保証料補助金決算額の推移」の図にて、平成22年度の数値
がグラフから突出しているので、縦グラフの数値の上限を上げた方が良いと
思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

74 資料編 32 　地元で作られた製品が市民に周知されるよう、取り組んでほしい。 C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

75 資料編 33
　表内の「株式会社鈴野製作所」における製品概要欄内に「画像センサ～」
と記載されていますが、「画像センサー～」にした方が良いと思います。

D
　製造業ではセンサという表現が一般的に用い
られるため、現状のままとします。

76 資料編 34

　表内の「株式会社岳石デライト」における製品概要欄内に「高比重のタン
グステンを用いたルアー投げた時の抵抗感が少なく～」と記載されています
が、「高比重のタングステンを用いたルアー。投げた時の抵抗感が少なく
～」にした方が良いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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77 資料編 34

　表内の「株式会社寿産業」における製品概要欄内に「バギーとして荷物を
運び、チェアとしてくつろげる。軽量なアルミ製かつ大径タイヤで楽に移動
可能。」と記載されていますが、「荷物を運ぶためのバギーとして使用で
き、チェアとしても活用できる。さらに、軽量なアルミ製かつ大型タイヤで
簡単に移動が可能。」にした方が、わかりやすく良いと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。

78
その他
全般

- 　前計画における問題や課題が記載されるべきと感じるがどうか。 B

　第１章の計画の策定趣旨において、前計画策
定以降の社会経済情勢の変化を記載するととも
に、第２章において、「現状と課題」を記載し
ています。

79
その他
全般

-
　日本の製造業は中小企業が支えている。市内中小・零細企業の事業継続が
図られるよう、支援を続けてほしい。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

80
その他
全般

-
　本文内の数字及び英語で、半角と全角が各箇所で統一されていません。統
一した方が見やすく行政計画として、より成り立つと思います。

A 　いただいた御意見を参考に修正しました。
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81
その他
全般

-

　各ページに今までの取組の成果などについて記載されていましたが、どの
ような目的で取組を継続的に実施し、それを分析して、今後の施策にどのよ
うに反映するか、いずれかの章にひとつの項目としてまとめて記載した方が
良いと思います。また、目次にも記載した方が良いです。
　さらに、具体的な数値目標が記載されていませんが、それで良いのでしょ
うか。全項目について数値目標を設定するのは難しいと思いますが、いずれ
かでも数値目標の設定は今後の進捗管理等にとって必要だと思います。

C
　いただいた御意見は、今後の取り組みの参考
とさせていただきます。

21


